

## **Der Seniorenbeirat bittet um eine Beteiligung zur Europawahl**

Europa eröffnet allen Menschen die Möglichkeit länderübergreifend für die Rechte und Bedürfnisse generationsunabhängig einzutreten. Besonders für die Wünsche der älteren Generationen engagiert sich der Seniorenbeirat der Stadt Neu-Anspach. Am 09. Juni 2024 ist Europawahl. Die Europäische Union spielt eine maßgebliche Rolle bei der Sicherung der Lebensqualität im Alter. Europa eröffnet uns die Möglichkeit für die Rechte der Menschen 60plus einzutreten. Die Mitglieder des Seniorenbeirats setzen sich ehrenamtlich für den Erhalt bzw. den ständigen Ausbau von gerechten sozialen Absicherungen, eine umfassende Gesundheitsversorgung, verschiedene altersgerechte Wohnformen und dem Grundbedürfnis Mobilität ein. So möchten wir auch zu einem würdevollen Altern für alle Mitbürgerinnen und Mitbürger in der Region beitragen. Innerhalb der EU haben wir die Chance diese fundamentalen Werte zu schützen und einen Beitrag zur Weiterentwicklung zu leisten, betont der Pressesprecher Harry Euler. Das Gremium setzt sich gemeinsam für eine solidarische Gesellschaft ein, wir respektieren und wertschätzen alle Generationen.

Es ist keine Zeit für Protestwahlen und alle Bürgerinnen und Bürger sollten die Demokratie stärken. Ebenso können die gemeinsamen Feierlichkeiten der 750-Jahrfeier an diesem Wochenende keine Ausrede sein, da auch eine Briefwahl möglich ist. Deshalb bittet der Seniorenbeirat gehen Sie zur Europawahl bzw. nutzen Sie die Möglichkeit einer Briefwahl. So können wir gemeinsam aktiv zum Erhalt der Demokratie beitragen.